

メインメニュー

- ホーム
- H31勝山中学校日記
- H30勝山中学校日記
- Blogを書く
- H29勝山中学校日記
- H28勝山中学校日記
- ダウンロード

学校紹介

- ゆうかり(学校便り)
- 非常変災時の対応
- 月行事予定
- 学期行事予定
- 年間行事予定
- グランドデザイン
- 沿革
- 部活動
- 教育計画
- 校歌・地図
- 給食月間献立表
- 全国学力学習状況調査
- いじめ防止基本方針
- スクールカウンセラー

学校評価

- 学校評価の取組
- 学校評価の結果

ユーザメニュー

- アカウント情報
- アカウント編集
- イベント通知機能
- ログアウト
- 受信箱
- 管理者メニュー

2019年3月28日(木曜日)

離任式が行われました。

カテゴリー:

■ General

- hp-admin @ 16時20分05秒 記事編集

この度の異動により、20名の教職員が勝山中学校を去ることとなりました。どの先生方からも、勝山中学校の生徒たちに対する愛情あふれるお別れの言葉が述べられ、涙を誘っていました。生徒代表のあいさつにもこれまでの感謝の気持ちが込められていました。そして、花束が贈呈され、全校生徒で校歌を歌い、吹奏楽部の演奏で体育館を後にしました。その後、各学年ごとに生徒たちへのお別れのあいさつがあり、いつまでも名残惜しく語り合っていました。



コメント (0)

2019年3月25日(月曜日)

修業式が行われました。

カテゴリー:

■ General

- hp-admin @ 18時10分07秒 記事編集

今日は修業式が行われました。1、2年の代表者に、各学年の課程を修了したことを示す修了証が渡されました。また、各学年の代表者からは、この1年間の反省や次の学年に向かっての決意が力強く述べられました。

最後に校長先生から、次のようなお話がありました。

「この1年間それぞれのステージで大きく成長しました。これからも、努力を続けてほしい。また、新年度に向け準備をしっかりすることを目標にこの春休みを迎えてほしいと思います。元気に新学期を迎えられるように、春休みが充実したものになるよう期待しています。」



コメント (1)

本日の日程です。

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 07時46分09秒 記事編集

平成30年度を締めくくる修業式の日です。  
通知表をお渡しますので、本日の部活動は、  
一度帰宅したのちに、再登校し、午後から実施  
いたします。よろしくお願いいたします。  
本日の日程をお知らせします。

朝学活 8:20～ 8:30  
表彰伝達 8:45～ 8:50  
修業式 8:50～ 9:15  
学級活動 9:25～10:15  
部活動生徒指導 10:25～

コメント (0)

2019年3月20日(水曜日)

生徒総会が行われました。

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 18時31分34秒 記事編集

本日6校時に第3学期生徒総会が行われました。議長団が選ばれ次のような議案が提示されました。

- 専門委員会からの3学期の反省・課題とその改善点、会計報告
- 会計報告
- ロシア兵墓地清掃奉仕活動の報告
- Heart to Heart Boxについて
- あいさつ運動について

今学期ががんばったことや反省点、来年度への希望など報告することができました。また、ガルージン駐日ロシア大使の訪問の報告もありました。本年度の活動を来年度へつないでいきましょう。



コメント (0)

同窓会のご支援をいただきました。

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 12時55分47秒 記事編集

本校の歴史ある樹木は、校舎よりも高く育ち、  
1年を通して清掃が欠かせません。  
しかし、大きくなりすぎて、風の強い日や雨の日には、  
学校周辺にご迷惑をおかけすることもありました。  
先日、同窓会の役員の方々にご相談をしたところ、  
学校環境整備に快くご支援をいただけるようになり、  
本日、クスノキとナツメの剪定をいつもお世話に  
なっている業者の方にさせていただきました。  
体育館前のカイズカはご厚意で剪定してくださいました。  
同窓会の皆様方、ご支援、ありがとうございました。





コメント (0)

2019年3月15日(金曜日)

駐日ロシア大使が勝山中学校を訪問されました

カテゴリー:

■ General

- hp-admin @ 17時19分30秒 記事編集

本日の午後、ミハイル・ガルージン駐日ロシア大使が勝山中学校に来校されました。駐日ロシア大使から、生徒会役員に対して、「ロシア兵墓地清掃奉仕活動が、日露友好の架け橋となり、心の交流につながっている。長年にわたる勝山中学校の生徒会の活動を大変感謝しています。」と感謝の言葉をいただきました。記念品として、2018FIFAワールドカップロシア大会のマスコット「ザビワカ」をいただきました。



コメント (0)

卒業証書授与式が行われました。

カテゴリー:

■ General

- hp-admin @ 14時41分16秒 記事編集

本日卒業証書授与式が挙行されました。凍とした雰囲気の中3年生の入場で始まりました。校長先生から一人一人に卒業証書が授与されました。校長先生からの式辞で次のような励ましの言葉が述べられました。

「卒業生のみなさんは、中学校3年間の日々の学習や学校行事、部活動、生徒会活動、地域行事など、様々な場面で、校訓である『創意・友愛・根性』のもと、自治の力を発揮し勝中生のあるべき姿を示し、行く手を照らしながら、後輩たちをよりよい方向へと導いてくれました。これからは、社会や生活が大きく変化し、十年後を予測することが困難な時代になってきています。このような時代を生き抜くために、①コミュニケーション力、②チームワーク力、③0から1を生み出す創造力 をしっかりと身に付け、笑顔と優しい言葉で、周りの人たちと協調しながら、ともによりよく社会を生き抜ける人間に成長していきましょう。」

感動的な送辞、答辞と進み、最後は中学校生活を締めくくるすばらしい学年合唱で締めくくりました。式典後はそれぞれの教室で、最後の学活を行い学級担任との別れを惜しまました。卒業生たちは、先輩から引き継いだ勝山中学校の伝統を更にすばらしいものに築き上げ後輩に引き継ぎました。勝山中学校卒業生が、困難に負けず夢に向かって、がんばってくれることを期待したいと思います。





コメント (0)

2019年3月14日(木曜日)

卒業式の準備が整いました

カテゴリ:

General

- hp-admin @ 17時48分20秒 記事編集

いよいよ明日は卒業式です。午前中に全校練習を行いました。生徒たちは素晴らしい態度で練習に取り組みました。午後は、2年生が会場準備、1年生が校舎清掃を中心に明日の準備をしてくれました。ありがとうございました。明日は、思い出に残るいい卒業式にしましょう。



明日の日程(予定) **部活動停止**

1・2年生入場 8:45~  
 3年生入場 9:00~  
 式典 9:05~10:40  
 1年生:下校 2年生:片付けの後下校  
 卒業生学級活動 10:50~11:20  
 卒業生下校 11:20~

コメント (0)

2019年3月13日(水曜日)

音楽集会が行われました。

カテゴリ:

General

- hp-admin @ 17時21分23秒 記事編集

本日、6校時に音楽集会が行われました。テーマは、「ありがとうの気持ちを音楽にのせて」です。音楽集会委員の進行でスタートしました。最初に全校生徒で勝中オリジナルソング「Heart to Heart」の合唱を行いました。続いて各学年の合唱です。

1年学年合唱は「希望という名の花を」です。これまでの感謝の気持ちを、歌の花束にして3年生に贈りました。2年合唱は「次の空へ」です。代表生徒からは、「3年生が築いてくれた伝統をしっかり引き継いで、新2年生と一緒に頑張ります。」と感謝の気持ちが述べられ、響きのある素晴らしい歌声を聞かせてくれました。

3年生合唱奏は「ふるさと」でした。代表生徒から、1・2年生へ言葉があり、支えてくれたふるさとへの思いを込めて深みのある声で歌ってくれました。そして、3年生全員から3年部の先生方に感謝の言葉が述べられました。

最後に、全校生徒からサプライズで、本年度でご退職される校長先生に、「ありがとうございました！」とお礼があり、校長先生と一緒に全校生徒で校歌を大合唱しました。校長先生は、松山千春さんの「大空と大地の中で」を歌っていただきました。

歌声の響き合う勝山中学校を感じる一時でした。心が温くなる時間が流れました。これからも、この素晴らしい伝統をしっかりと引き継いでいきたいと思えます。





コメント (0)

2019年3月12日(火曜日)

同窓会入会式が行われました。

カテゴリー:

■ General

- hp-admin @ 15時47分45秒 記事編集

本日6校時目に、同窓会会長の井上成計様をはじめ5名の役員の方々が参加して、同窓会入会式が行われました。

井上会長様からは、「つらいこと、いやなこと、しんどいことから逃げないで、正面から立ち向かい、努力を重ねて乗り越えれば、必ずプラスになる。未来への大きな夢をやるのではなく、やりきる気持ちで頑張ってください。」と激励の言葉をいただきました。

また、記念品として印鑑ケースをいただきました。最後に記念合唱を歌い、参加された役員さん方は、涙を流しながら感動してくださいました。



本校では、同窓会が組織され、5年ごとに記念同窓会が県民文化会館で開催されています。今年度の卒業生は、第72期生となり、1期生から72期生までで、27994名の同窓生となります。歴史と伝統のある勝山中学校の同窓生の一員として、未来の社会で活躍する人材として羽ばたいていってほしいと思います。

コメント (0)

2019年3月11日(月曜日)

3年生 午前中で放課となりました。

カテゴリー:

■ General

- hp-admin @ 14時11分37秒 記事編集

3年生は、午後からクラスマッチが予定されていましたが、昨日の雨の影響で運動場が使用できないため、給食後に下校となりました。

午前中は、学級活動や卒業式に向けての心構えや式典の流れについて確認をしました。

そして、4校時目には、明後日行われる音楽集会の練習を行いました。3年生らしい響きのある歌声が響いていました。



コメント (0)

2019年3月9日(土曜日)

ロシア兵墓地清掃奉仕活動が行われました

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 11時12分13秒 記事編集

本日9時より、今年度最後のロシア兵墓地清掃奉仕活動が行われました。今日は暖かい春の日差しの中清掃活動を行いました。今年度最後ということもあり、130名を超える多くの生徒が参加してくれました。スポンジやぞうきんを使って一生懸命墓石を磨いたり、草を引いたり黙々と清掃活動に取り組んでいました。今日は、3年生の旧生徒会役員も参加し、現生徒会役員と共にてきぱきと指示をしていました。

本年度は、テレビや映画の取材が何度かありましたが、今日は、ロシア兵墓地清掃奉仕活動の様子を南海放送ラジオの生中継がありました。本年度も毎回大変多くの生徒が参加してくれました。来年度も新1年生を迎えて、新しいメンバーで頑張っていきたいと思います。



コメント (0)

2019年3月8日(金曜日)

3年生 入試が終了しました。

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 16時30分31秒 記事編集

15時20分に、すべての高校の引率教員から入試日程が終了したと連絡がありました。

受験生の皆さん、お疲れさまでした。

苦しくてしんどかった長距離走のゴールを迎えました。今日は、ゆっくりと休んでください。

明日、明後日と休みになりますが、有意義な休日を過ごしてください。

そして、月曜日には気持ちも新たに登校し、卒業式に向けて、学年が一丸となって取り組みましょう。

コメント (0)

3月「いじめ0の日」の活動を行いました

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 15時33分26秒 記事編集

3月の「いじめ0の日」の活動を朝の会と終わりの会で行いました。朝の会では、先月同様「いじめ0笑顔∞憲章」を1・2年生全員で唱和しました。終わりの会では、各クラスで、クラスや担任の先生へのメッセージを書いたジグソーパズルづくりに全員で挑戦しました。終わりの会だけでは時間が足りませんでしたが、放課後の時間を少し使って完成させることができました。



コメント (0)

2年生 合唱練習をしていました。

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 14時34分34秒 記事編集

今日は6校時目に、2年生が合唱練習をしていました。

少年式で響かせた歌声を、3年生にも届けられるように練習をしていました。



コメント (0)

3年生 県立入試2日目

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 08時44分51秒 記事編集

今朝の気温は2℃。底冷えのする朝でしたが  
全員元気にそれぞれの高校に集合完了したと  
引率の先生方から連絡がありました。  
今日は、数学と英語の試験の後、面接が行われます。  
今日一日、落ち着いて頑張れ！！

コメント (0)

2019年3月7日(木曜日)

1年生 合唱練習を行いました。

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 16時20分13秒 記事編集

3月13日に本校の伝統行事である音楽集会が行われます。  
5校時目に、1年生が学年合唱の練習を行っていました。  
限られた短い練習時間ですが、歌声とともに3年生を送り  
出す集会で、先輩への思いを歌に込めて練習しています。



コメント (0)

3年生 無事に1日目が終了しました。

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 14時53分40秒 記事編集

14時50分に、各高等学校の引率の先生方から  
全員無事に高等学校を出て家路についたと  
報告がありました。  
あと1日です。明日の準備をしっかりと  
明日に備えておきましょう。

コメント (0)

2年生 句碑巡りに出発しました。

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 10時31分07秒 記事編集

あいにくの曇り空、小雨が心配される中、少年式の記念行事である  
「松山句碑巡り～子規の足跡をたどる～」に出発しました。

長建寺、千秋寺、一草庵、ロシア兵墓地、子規記念博物館  
道後公園、放生園・からくり時計、市役所前堀端側、  
俳句の道 道後樋又～ひめぎんホール  
俳句の道 平和通り  
俳句の道 勝山通り JR松山駅  
松山城 子規堂

これらのお寺や史跡、俳句の道を、俳句に関わる19問のクイズを  
クリアしながらウォークラリー形式で巡ります。  
なんとか、一日雨が降らないことを願っています。



時折小雨が降る中、順調に句碑巡りが行われています。

お昼に、城山公園で昼食を食べています。  
風が強いようですが、子どもたちは元気そのものです。



午後からも時折小雨が降る中、  
生徒たちは句碑巡りを楽しみました。  
15時30分に最後の班が帰校し、無事に終了しました。



コメント (0)

3年生 全員無事に入室しました。  
カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 09時24分59秒 記事編集

心配された雨も上がり、各高等学校で引率の先生に出席の  
確認をしていただき、全員、無事に入室していきました。  
これから始まる教科の試験に全力で取り組んでほしい。  
頑張れ3年生!! 君たちならできる!!!!

コメント (0)

2019年3月6日(水曜日)

3年生 明日の入試指導が行われました。

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 17時58分01秒 記事編集

今日は雨が降り、気温も低めになりました。  
3年生は、いよいよ明日から2日間、県立入試が行われます。  
5校時目、最初に体育館で全体指導があり、学年主任と  
進路指導主事からお話がありました。  
その後、各高等学校別に分かれて最後の確認をし、  
受検票を配付しました。  
3年生は、今日まで本当によく頑張ってきました。  
明日の準備をしっかりと、良いイメージを浮かべながら  
今日は早めに休んでください。



コメント (0)

調理実習を行いました。

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 14時05分22秒 記事編集

9・10・11組の生徒たちが、調理実習を行いました。主食はカレーで、カレーの隠し味や副食を何にするかは4つの班でそれぞれ考えました。そして、調理に必要な食材を買い出しに行き、みんなで協力して作りました。おいしく、うまく出来上がり、楽しくいただきました。3年生にとっては、後輩たちと一緒に過ごす時間も残り少なくなってきました。みんなで一緒になって活動できて、笑顔があふれていました。



コメント (0)

2019年3月5日(火曜日)

緋寒桜が満開です。

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 12時11分11秒 記事編集

正門を入ったところに植えている卒業記念樹の緋寒桜(ヒカンザクラ)が暖かい日差しを受けて、満開です。緋寒桜は、バラ科の落葉低木で、1~3月ごろ、葉より先に、濃紅色の花が半開きに下を向いて咲きます。もう春ですね。



緋寒桜の横にある「校訓碑」の文字がよみがえりました。経年劣化により、ペンキが剥げて見えにくくなっていましたが、校務員さんがていねいに処理をして、塗りなおしてくださいました。卒業式を前に、リニューアルしました。



コメント (0)

2019年3月4日(月曜日)

お世話になりました。

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 20時12分01秒 記事編集

2日(土)の13時から、PTA常任委員会並びに代議員会が行われました。

ご出席いただきました役員の皆様、お世話になりました。

また、今年度、それぞれの専門部におきまして、

部員の皆様方から、それぞれの活動にご協力をいただき

予定していた年間の事業をほぼ終えることができました。

謹んでお礼申し上げます。ありがとうございました。

**明日は、16時から職員会が行われるために、部活動がありません。**

15時30分に帰りの会を終えて1、2年生は下校となります。

3年生は、15時30分から県立高校受検の事前指導を

各高等学校別に行った後に下校となります。

本日、高等学校の志願変更受付が締め切られ、

すべての受検手続きが終わりました。

3年生のみならず、あともう少しです。

風邪やインフルエンザにかからないように

体調管理を優先して家庭生活を送ってください。

コメント (0)

2019年3月1日(金曜日)

3月3日から、部活動終了時刻が変わります。

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 19時12分33秒 記事編集

本日は高等学校の卒業証書授与式でした。

ご卒業を迎えられたご家族の皆様、

おめでとうございます。

春の訪れとともにだんだんと日が長くなり、

今年は暖かい日が続いています。

3日の月曜日から、**部活動終了時刻が18時、**

**完全下校時刻が18時15分**になります。

よろしくお願いいたします。

コメント (0)

1年生の学年集会の様子

カテゴリ:

■ General

- hp-admin @ 16時21分02秒 記事編集

5校時目に1年生が、キャリア教育の一環として学年集会を開催しました。

2月9日(土)に、ひめぎんホールで行われた「えひめジョブチャレンジU-15フェスタin中予」と「えひめスーパーハイスクールコンソーシアム」に、来年度に行う5日間の職場体験学習の事前学習も兼ねて、1年生の代表が15名参加しました。

本日5校時目の総合的な学習の時間に、学年集会を開催し、参加して学んだことを発表しました。

「えひめジョブチャレンジU-15フェスタin中予」では、5日間体験した中学校3校の発表から、職場体験を通して感じたことや学んだこと、職場の特色やコミュニケーションの大切さについて発表していました。また、「えひめスーパーハイスクールコンソーシアム」では、県内8校の高等学校の研究発表や先進的な取組について、学んだことを発表していました。





コメント (0)

Powered by WordPress Module based on WordPress ME & WordPress